

# L'ECHO

09-04-08

## Gandrange: ArcelorMittal fait un geste

**A**près avoir confirmé la suppression de 575 postes à Gandrange, ArcelorMittal a annoncé la création d'une centaine d'emplois sur ce site et le principe du maintien en activité, après 2012, de son haut-fourneau de Florange.

Grâce à un investissement de 30 millions d'euros, le groupe compte créer 124 emplois à travers la création d'un centre de services pour la construction, le développement d'un centre de traitement de la distribution des barres, doté de deux nouvelles lignes de transformation, un projet panneaux solaires et la construction d'une nouvelle installation de recherche dédiée aux câbles. Les 124 créations de postes incluent les 20 emplois dont la

suppression avait été annulée entre le projet initial de restructuration, touchant 595 postes sur 1.108, et le projet final présenté vendredi. ArcelorMittal, qui emploie plus de 30.000 personnes en France, s'est par ailleurs engagé à reclasser les salariés à Florange ou au Luxembourg. «*C'est loin d'être inintéressant, mais c'est insuffisant. Nicolas Sarkozy n'a pas tenu sa promesse*», a réagi un syndicaliste de la CFDT. Quant au maintien du haut-fourneau de Florange, il est conditionné à «*l'obtention des certificats d'émission*» de dioxyde de carbone. Le groupe réfléchit aussi à y réaliser «*une étude de faisabilité*» pour «*un projet pilote de captage et de stockage de CO2*». ◇